



12° -20°
Máxima Mínima

HOY NO HABRÁ CLASES EN LAS ESCUELAS SECUNDARIAS

La ola de frío polar ya se cobró una víctima fatal

Este martes por la mañana, y a metros del dispositivo del Operativo Frío de asistencia municipal, en plaza España, un hombre en situación de calle murió en medio de las bajas temperaturas que llegaron a una térmica de -7.7°C y la alerta roja emitida por el Servicio Meteorológico Nacional. La víctima, de 44 años, fue hallada sin signos vitales tras un llamado al 911. De acuerdo a fuentes policiales, el hombre no presentaba lesiones ni indicios de haber sido atacado por terceros, por lo que su muerte podría haberse producido por hipotermia.

COPA AMÉRICA

Quiero vale cuatro

Argentina venció 2-0 a Canadá y clasificó a la Final de Copa América 2024. La selección se mete a su segunda final consecutiva de Copa América y sueña con el cuarto título en la Era Scaloni.



FECHA PATRIA



Foto: Matías Baglietto (REUTERS)

Milei encabezó desfile militar

El presidente Javier Milei encabezó la celebración del mayor desfile militar en décadas por el día de la Independencia. El Jefe de Estado y la vicepresidenta Victoria Villarruel se sumaron al desfile militar de forma activa, al mostrarse juntos sobre un tanque del Ejército nacional.

En tanto, la Iglesia Católica muy crítica con Milei al igual que el papa Francisco, ha acusado al Gobierno de insensibilidad ante la situación social y volvió a exigir unidad para sacar al país adelante.

CIUDAD

Montenegro llamó a la unidad en el acto del Día de la Independencia